

CREATION DE « LA MAISON DU CONTE » DE L'ASSOCIATION ZOUKOUYANYAN



COUR INTERIEURE - ETAT APRES INTERVENTION

Maitre d'ouvrage: La Compagnie Zoukouyanyan
Lieu: Cayenne (Guyane)
Surface de Plancher: 30 m²
Coût: 66k€
Mission: Complète
Cotraitants: -
Livraison: livré en 2022

Le projet concerne le réaménagement des locaux de l'association Zoukouyanyan, situés en centre ville à Cayenne, pour créer « la maison du conte », un espace polyvalent accueillant des spectacles et des activités pour enfants. Le projet vient se poser discrètement sur une cour creole existant et a pour objectif de mettre en valeur les éléments existants (ancien puits, maison créole), sans les dénaturer.



COUR INTERIEURE - AVANT INTERVENTION



COUPE - ETAT EXISTANT



COUPE - PROJET